



**9 Pièces**

**461 m<sup>2</sup>**

**Réf. 9137**

**5 850 000 €**

**Vence**

Maison à vendre (06140)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Située Au calme et récemment rénovée avec beaucoup de goût et des matériaux haut de gamme, la bastide développe 461m<sup>2</sup> habitables et propose: Un grand séjour avec cheminée et salle à manger, une très spacieuse cuisine équipée, 6 chambres avec 5 salles de bains en suite et une salle de douche.Un appartement indépendant de 70m<sup>2</sup>, garage pour plusieurs véhicules et un parking viennent compléter cette splendide propriété.Côté extérieur, vaste piscine chauffée, entouré de près de 300m<sup>2</sup> de terrasses, cuisine d'été, et de nombreux endroits ombragés, tous offrant de magnifiques vues panoramiques à ...

Situated in peaceful area and recently renovated with great taste and high-end materials, this vast Bastide develops 461m<sup>2</sup> of living space and offers: a large living room with a fireplace and dining room, a very spacious fitted kitchen, 6 bedrooms with 5 en-suite bathrooms and a shower room. In addition there is also an independent 70m<sup>2</sup> apartment, a garage for several vehicles and parking.Large heated swimming pool surrounded by nearly 300m<sup>2</sup> of terraces, a summer kitchen and many shaded areas; all offering magnificent panoramic views in the shade of olive trees.Information on the risks to ...

**ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK VALBONNE**

3 rue Grande - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

